



Navidad

Milagro de salvación

Fundación Iglesia de Jesucristo - Edición 2020

INDICE

CAPITULO I	pag.3
El Mayor Milagro.....	pag.3
Verdadera Celebración.....	pag.3
Navidad Es	pag.3
Voluntad Divina	pag.4
Nacimiento de Jesús en la tierra.....	pag.4
CAPITULO II	pag.6
Navidad es la Palabra	pag.6
Siempre Existió	pag.6
Transportamos la Buena Noticia	pag.7
Celebrar con la Familia de Dios	pag.7
No es Comercio	pag.8
Invertir con Sabiduría	pag.9
CAPITULO III	pag. 10
UNA VIDA DE TRIUNFOS	pag.10
● ¿Dónde está el pesebre hoy?	
● ¿Cuál fue el Plan?	
● Príncipe de Paz	
● Navidad es un Milagro	
REFERENCIAS BIBLICAS	pag.16

CAPITULO I

El Mayor Milagro

El nacimiento de Jesús entre nosotros, es el acontecimiento más importante de todos los tiempos. Es el Mayor milagro, muestra de amor y misericordia de Dios..

Llegó a la tierra con las características propias de un ser humano; pero siempre conservó su naturaleza divina. Vivió un tiempo entre nosotros, haciendo milagros y maravillas; dejando instrucciones claras de la voluntad de Dios. Llegado el cumplimiento del tiempo, entregó su cuerpo en sacrificio con el propósito de salvar a la humanidad de todos los pecados y regresó a reinar junto a Dios padre.

Verdadera Celebración

La palabra “navidad”, según el diccionario proviene de vocablo “natividad”, que quiere decir nacimiento.

Cada año se recuerda el acontecimiento del nacimiento físico de Jesús como un niño. Sin embargo, lo más importante es aceptarlo como señor y salvador de nuestra vida.

La Verdadera Navidad que debemos celebrar, es aquella de la que hablan las Escrituras, **es el Nacimiento de Cristo en el corazón de cada ser humano** sobre la tierra, es disfrutar de una nueva vida llena de gozo, de alegría. Sin duda tendremos dificultades a diario, pero con Cristo, el Éxito es seguro.

Navidad Es:

- Cristo, La Palabra. Principio y fin de todo.
- El Mayor Milagro.
- Salvación, luz, paz, regalo de Dios.

- Vida, amor, misericordia.
- Sabiduría, poder transformador de Dios.
- Entrega, es aceptar el Plan trazado por Dios para el ser humano.
- Caminar día a día tomado de la mano de Jesús el Salvador, Sanador, Libertador y Amigo.
- Trabajar buscando el bien de los demás.
- Mirar al mundo con ojos de Amor y Compasión.
- Perdón, pero también corrección.
- Esperanza, restauración.
- Nacimiento de algo nuevo.
- Firmeza y continuidad.
- Madurez espiritual y responsabilidad.

Voluntad Divina

Jesús fue engendrado por voluntad de Dios, y por obra del Espíritu Santo, con el consentimiento de Jesús. El aceptó venir a la Tierra, para lograr la unión entre Dios y los seres humanos.

Está escrito en la Biblia que María recibió de parte de un ángel, enviado por Dios, la buena noticia, que ella era la elegida para que el Mesías viniera a la tierra a través de su vientre. Era el comienzo de una nueva era para todo ser humano. (Mateo 1:18-21 y Lucas 1: 26-38).

Nacimiento de Jesús en la tierra

Jesús, nació en medio de una persecución, en un establo, y lo acostaron sobre un montón de paja, la cual se improvisó como un moisés, ya que nadie tenía un lugar disponible para recibir a María y a José en los mesones de la región. (Mateo 1: 18-25 y en Lucas 2:1-17).

El Salvador, desde su nacimiento pasó por dificultades; como sucede actualmente; la imposibilidad de tener una casa, un lugar donde se pueda formar sanamente una criatura, sin que le falte nada. Hoy un nacimiento, en muchos casos, significa gastos, discusiones, y hasta se habla de nacimientos no deseados.

Pero Jesús decidió nacer de ésta manera, para mostrarnos que en el peor lugar, en el corazón más desordenado, más sucio, Él puede nacer. Recordemos que la verdadera Navidad ocurre en el corazón de la persona que lo acepta. Y cuando recibimos a Jesús, El ordena, limpia y vuelve a conectar al hombre con Dios. Con **la Navidad** desde adentro del corazón, la transformación se manifiesta, **es visible**.

CAPITULO II

Navidad es la Palabra

Dios se ocupó de cada uno de los detalles del nacimiento del Salvador en la tierra. En el principio lo anunció a través de sus profetas y cada palabra de las Sagradas Escrituras a su tiempo se cumplió. (Isaías 7:14 y 9:6)

Fue necesario que Jesús naciera a través de una mujer, que tomara forma humana y creciera en espíritu, alma y cuerpo, para cumplir con el Propósito y el Plan de Dios a fin de salvar a la humanidad.

Siempre Existió

En el evangelio según San Juan, habla tan claro sobre quién es la Navidad, cómo es, cuál fue su plan, por qué y para qué vino Jesús. La Navidad vino a la tierra, a estar con nosotros.

San Juan 1:1 “Antes de que todo comenzara ya existía aquel que es la Palabra. La Palabra estaba con Dios, y era Dios.”

En el principio ya existía Jesús, la Navidad porque sabía que el hombre iba a pecar y que lo necesitaría.

El nacimiento de Cristo, fue planeado por la Trinidad. Así, de la misma manera estuvo planeado que un día nazca “Cristo”, en nuestros corazones.

San Juan 1: 3-4 “Todo fue creado por ella, y sin ella, nada se hizo. De la Palabra nace la vida, y ella, que es la vida, es también nuestra luz.”

Por medio de la Navidad; con la Palabra, Dios creó al ser humano. También los mares, el cielo, las plantas y los animales, lo hizo todo para beneficio de su máxima creación.

La luz, que es Cristo, resplandece para alumbrar al mundo entero y sacarlo de la oscuridad y darle paz, esperanza y buenas noticias.

Cuando el ángel vino ante María le dijo: “**te traigo una buena noticia**, vas a quedar embarazada y vas a tener un hijo”. Dijo con toda claridad lo que iba a acontecer, no mencionó una posibilidad que acontezca; dijo: -va a acontecer, esto será así.

Dios no tiene ningún tipo de dudas, El planea bendecirnos. Tal vez usted esté ansioso por recibir una bendición y se desespera; pero no lo haga, porque su bendición está segura en Dios. **El tiene un plan maravilloso, el cual viene por medio de Jesús.**

Transportamos la Buena Noticia

En Isaías 66: 1- Dios dijo: “El cielo es mi trono; sobre la tierra apoyo mis pies. Nadie puede hacerme una casa donde pueda descansar.”

En la antigüedad el arca del Pacto habitaba en tiendas de campaña, móviles y al Señor le agradaba; después por idea y pedido de David se le construyó un templo. Por eso Dios reclama en este versículo con respecto a su casa, no quiere estar encerrado entre cuatro paredes o en una estructura humana, religiosa.

Actualmente, el templo de Dios somos cada uno de sus hijos, transportamos su presencia; allí donde hablamos de Él, allí El habla; donde caminamos, ahí está su presencia. No le podemos hacer a Dios una casa pero sí podemos hacer TODO por su creación porque El nos llamó para bendecir.

En Marcos 16:15 Jesús dijo: "Vayan por todos los países del mundo y anuncien las buenas noticias a todas las personas."

La Navidad, la Buena Noticia, no se detuvo en una fecha o en un tiempo; todo lo contrario, continua, sigue vigente y viva. Es nuestro deber, como hijos de Dios y portadores del evangelio, enseñar y compartir la bendición de tener a Cristo, la Navidad viviendo en el corazón. No piense en una fecha, incorpore la Navidad a su vida y podrá disfrutar de todas las cosas con Dios.

Celebrar con la Familia de Dios

(Compromiso asumido en la Visión de Iglesia de Jesucristo)

Palabras del pastor Juan “Tito” Ferrando: -Cuando comenzamos esta Iglesia, el primer año que tuvimos que pasar Navidad y Año Nuevo; Dios me habló de los que tenían poca familia, o las personas que estaban de paso por la ciudad, sin familia. El Señor me dijo: “**ABRÍ LAS PUERTAS DE LA IGLESIA POR SIEMPRE** para pasar Navidad y

Año Nuevo en el templo". Obedecí a esa palabra y desde ese día todos los años celebramos con la familia de Dios.-

Un numeroso grupo de personas, que pertenecemos a la Visión de Iglesia de Jesucristo, en Navidad y Año Nuevo nos reunimos en el templo, compartimos alimentos, juegos, canciones y sana convivencia entre niños, jóvenes adultos y ancianos. Aquellos que se quedan en sus casas, también están en armonía, entendiendo que el invitado principal es Cristo.

Celebramos en unidad, de manera diferente; pero el propósito principal es orar. En el momento que el mundo está distraído brindando, saludándose; nosotros, junto a la congregación oramos por toda la humanidad para desbaratar los planes satánicos, diabólicos y contrarrestar todo trabajo de curanderismo. Dejamos libre a las personas, no solo de la ciudad, de la provincia, sino que la bendición llega al mundo entero, a lugares que ni imaginamos. Y la evidencia está en los testimonios del Poder de Dios y agradecimientos de muchas personas.

No es Comercio

El mundo, la sociedad comercial y tecnológica en que vivimos nos bombardean con información sobre que comprar, vender y hasta que opinar sobre tal o cual acontecimiento, sin embargo **cada ser humano fue creado por Dios para depender absolutamente de Él** y preguntarle cómo hacer las cosas simples o complejas.

Un cristiano puede "celebrar" Navidad en diciembre, pero sin perder de vista nunca las enseñanzas bíblicas, y teniendo cuidado de lo que se hace, ya que muchas veces las costumbres no están dentro de la voluntad de Dios. Y si obedecemos la Palabra, allí la clave del Éxito.

No entre en el consumismo, no se deje influenciar por publicidades que muestran una Navidad con prácticas que nada tienen que ver con lo que Dios quiere. Sea sabio, disfrute lo poco o mucho que tiene. Lo importante es encontrarse con Dios

para vivir la verdadera Navidad y llenarse de gozo, de agradecimiento por el milagro del nacimiento del salvador.

Jesús nos dice: “**No se preocupen por lo que han de comer o beber, ni por la ropa que se han de poner, más bien ocúpense de las cosas del reino de los cielos, es ahí, donde está la verdadera bendición**”.

Invertir con Sabiduría

Diciembre no es un mes para gastar en lo que no sacia; sino para invertir en el Reino de los Cielos. Y compartir a Cristo con las personas que no han tenido un encuentro con El.

También es un mes de oportunidades en lo económico; porque Dios nos quiere prosperar, pero a veces nosotros mismos impedimos que Él lo pueda hacer. Si usted gasta todo el dinero. El Señor no lo considera un buen administrador y no puede confiarle mayores riquezas; porque en lugar de bendecirlo, lo llevarán a la perdición. Pero si usted guarda su dinero, hasta el momento en que Dios le indique dónde y cómo invertir; El podrá derramar sobre su vida abundancia en todas las áreas “y hasta que sobreabunde”, porque Él no es mezquino.

La Navidad sostiene el universo y aún lo más importante, **quiere sostenerlo** a usted. Cambie su mirada, deténgase un instante y observe desde la óptica de Dios. Y podrá disfrutar de los milagros que el Señor desea hacer en su vida y en las personas que lo rodean.

CAPITULO III

UNA VIDA DE TRIUNFOS

En este capítulo compartiremos algunas enseñanzas del pastor Juan “Tito” Ferrando que fueron publicadas en diarios locales y regionales; durante un largo período. Su firma característica era: “¡Dios Es Fiel!” Su Amigo y pastor. Y así lo consideraban sus conciudadanos.

● ¿Dónde está el pesebre hoy?

¡Amigo, amiga!

Que la Misericordia y el Amor de Dios cubra su vida y la de todos los que comparten el diario vivir. Se acerca una fecha muy emotiva en la que celebramos el nacimiento del Señor Jesús. Sin embargo quiero contarle que usted puede vivir el milagro de la Navidad todos los días; porque no se trata de una fecha, de comer determinadas comidas, realizar regalos o hacer mucho ruido. Lo más importante es encontrarse con el dueño del cumpleaños, con Cristo Jesús.

Nos dice la Biblia (la Palabra de Dios) en **Lucas 2: 6 y 7 “Y sucedió que mientras estaban en Belén, le llegó a María el tiempo de dar a luz. Y allí nació su primer hijo y lo envolvió en pañales y lo acostó en el establo, porque no había alojamiento para ellos en el mesón”**. Todo lo sucedido en aquel tiempo, hasta el más mínimo detalle, fue planeado por la Trinidad (Padre, Hijo y Espíritu Santo) en el cielo y un día se hizo realidad para la bendición de toda la humanidad.

El Mesías fue engendrado por el Espíritu Santo, pero era necesario que llegara a la tierra a través de una mujer y viviera entre nosotros como hombre, a fin de comprendernos a usted y a mí. Lo acostaron en un pesebre, un lugar destinado a los animales, con los olores característicos que se pueda imaginar; a pesar de eso, se gestó un ambiente espiritual maravilloso, había manifestaciones de ángeles y personas que llegaban a adorar al rey con gozo y esperanza.

En el tiempo del nacimiento de Cristo no había lugar disponible, pero en Belén el Señor no despreció el establo, no le importó nacer allí; usted se preguntará: **¿Dónde está el pesebre hoy?.**- Está en el corazón del ser humano con tristeza, rencor, pobreza,

enfermedad. Y el Señor no desprecia a ninguna persona que esté dispuesta a dejarlo entrar en su vida, sino que llega y transforma todo para bendición.

Por eso lo invito a preguntarse a sí mismo cual es el verdadero sentido de la Navidad. Entender cuál fue el Plan por el cual Dios permitió que su único hijo viniera a nacer a este mundo, a crecer y a sufrir en una cruz por usted y por mí. A Jesús no le importó dejar su trono en el cielo, su lugar de privilegio, para venir a la tierra y hacerlo feliz. ¡Anímese a disfrutar de la Navidad cada día!.

¿Cuál fue el Plan?

¡Amigo, amiga!

Dios lo bendiga abundantemente con Amor, Gracia y Misericordia. Deseo transmitirle las enseñanzas de la Biblia (la Palabra de Dios) porque sé que traen salud, paz, prosperidad y son herramientas útiles para que usted desarrolle en Victoria cada momento de su vida. En esta oportunidad voy a referirme a la Navidad, es decir, al nacimiento de Jesús (el Mesías) sobre la tierra.

Por los relatos bíblicos y por el estudio científico de las épocas, puedo asegurarle que no sucedió en diciembre, que es de crudo invierno en Belén, por lo tanto no podían estar los pastores en el campo con sus ovejas. Como leemos en **Lucas 2: 8 “Cerca de Belén había unos pastores que pasaban la noche en el campo cuidando sus ovejas”**.

En realidad, no interesa la fecha, época o lugar; lo que sí es de suma importancia es el verdadero significado de la Navidad, cuál es su esencia y con qué propósito Dios la planeó. Lo hizo para que cada ser humano recibiera la bendición de ser salvo de sus pecados y pudiera vivir sobre la tierra disfrutando de todas las promesas de felicidad escritas en las Sagradas Escrituras.

Es hermoso recordar el anuncio del ángel Gabriel a María, la estrella guiando a los sabios de Oriente y cuántos detalles que rodearon la llegada del Mesías a este mundo. Pero más hermoso es vivir con la Navidad (Jesús) cada día, gozando de su protección y compañía.

Por eso lo invito a celebrar de manera diferente, no se preocupe tanto por comidas, ropas o regalos; si los tiene, disfrútelos, si algo le falta, no se sienta triste. Aparte un momento de su vida, entre tanto preparativo y diríjase a Dios, háblele con sencillez, contándole sus alegrías y pesares. Dios quiere que usted sepa que su plan

siempre fue para bendición. Aunque a veces las circunstancias que lo rodean sean de aparente sufrimiento; no se desanime, siga adelante porque con Cristo en el corazón usted puede vencer toda adversidad y alcanzar el éxito.

● Príncipe de Paz

¡Dios lo Bendiga!

Amigo, amiga, que toda la misericordia y el amor de Dios sean derramados sobre su vida, así como también la de aquellos que lo rodean. Este mes que transitamos trae un ambiente diferente al de los meses anteriores, porque nos preparamos a vivir la Navidad, el nacimiento del Señor Jesús sobre la tierra, ocurrido hace miles de años, que sigue vigente en nuestros días.

Nos cuenta la Biblia (la Palabra de Dios) en Isaías 7: 14 “**Pues el Señor mismo les va a dar una señal:- La virgen está en cinta y va a tener un hijo al que pondrá por nombre “Emanuel” (Dios con nosotros)**”. Y dice en Isaías 9: 6 “**Porque nos ha nacido un niño, Dios nos ha dado un hijo, al cual se le ha concedido el poder de gobernar. Y le darán estos nombres: Admirable en sus planes, Dios invencible, Padre eterno, Príncipe de paz**”. El ambiente espiritual se fue gestando a través del anuncio de los profetas de Dios al pueblo de Israel. Así cada mujer virgen esperaba ser la favorecida para llevar en su vientre al hijo del Dios altísimo. Todo se cumplió como Dios lo había establecido, llegó el Salvador a la tierra y desde ese día hasta hoy se festeja este maravilloso acontecimiento.

Para algunas personas, la llegada de esta fecha, significa la alegría, el festejo de logros obtenidos, la esperanza y para otras es tristeza, soledad por no tener al ser querido que partió, o no contar con los medios económicos necesarios para vivir bien. Sin embargo, el verdadero significado del nacimiento del Mesías va más allá de toda costumbre humana, de comidas o regalos. Dios no quiere verlo triste, pobre o desesperado; desea ayudarlo y colmarlo de sus más ricas bendiciones; por eso, le aseguro amigo, amiga que si busca en Dios, si habla con él y le pregunta: ¿Quién es la Navidad?, le responderá: -JESÚS ES LA NAVIDAD.

A través de esta breve reflexión quiero alentarlo a encontrarse con Jesús, de manera simple, contándole sus cosas como si hablara con un amigo. ¡Anímese, ábrale su corazón y no se arrepentirá!..

● Estuvieron Allí

¡Amigo, amiga!

Reciba hoy la Gracia, la Misericordia y el inmenso Amor de Dios para protegerlo junto a todos sus seres queridos. Durante el mes de diciembre hay un tema que nos une mundialmente a todos los seres humanos; aun a los que dicen no creer en nada. Me refiero a la celebración de Navidad.

Por esa razón quiero compartir con usted lo que dice la Biblia (la Palabra de Dios) sobre los diversos grupos de personas que rodearon ese maravilloso acontecimiento allá en Belén. Lo relata en los evangelios de **Mateo capítulo 1 y 2 y en Lucas 2**. Podemos observar a los sabios de Oriente, los fariseos, los pastores, el rey Herodes y por supuesto no debemos olvidarnos de María y José.

El primer grupo estudiaba los astros para conocer el tiempo en que vendría el Mesías a la tierra. No dice la Biblia que eran magos, como se los conoce y además no fueron solo tres las personas que llegaron con presentes a adorar al rey; ¿por qué? Porque viajaron a través del desierto, donde había ladrones y diversos peligros, por lo tanto necesitaron una caravana, un séquito de acompañantes. Estas personas no tenían raíces cristianas pero anhelaban conocer al Hijo de Dios, vieron su estrella y se dejaron guiar por ella.

En la actualidad, Dios sigue mostrando el camino a las personas que desean conocer a Jesús; lo hace a través de personas, Iglesias, sueños, medios de comunicación, de muchas formas.

El grupo de los fariseos, conocían las Sagradas Escrituras, pero eran religiosos con el corazón endurecido por la vanidad. Las personas religiosas permanecen hasta nuestros días y tratan de evitar que otros conozcan la verdad, tiene miedo que se derrumbe el andamiaje armado con tradiciones, leyes y costumbres humanas.

También aparecieron en escena los pastores, personas trabajadoras, que creyeron al anuncio de los ángeles y corrieron a visitar al Salvador. Ellos representan a los que, con sencillez de corazón, le creen a Dios y aceptan su bendición.

Se hizo presente la figura de Herodes, rey del país en ese tiempo, quien se alarmó por el nacimiento del Mesías, llamado rey de los judíos. Sintió que su reinado personal, déspota y perverso, tambaleaba ante la presencia de este “niño”, que llegaría a ser hombre con mayúsculas, con todo el Poder del cielo. Así existen personas que temen abrir su corazón a Jesús, porque sienten en su interior la lucha de tener que dejar vicios, enojos, razones o posiciones.

Y voy a destacar las figuras de dos personas valientes, que aceptaron el desafío de parte de Dios de cuidar, de guardar la vida y el crecimiento del Mesías aquí sobre la tierra.

Me refiero a María y José; ella tuvo la experiencia primera de ver al ángel, creyó que era verdad lo que le anunciaba y José fue una persona íntegra, con valores cristianos pues quiso proteger de la muerte a su prometida dejándola en secreto. ¿Por qué?, porque según la ley judía, toda persona que era hallada infiel a su compromiso, debía ser apedreada hasta morir. El ya había decidido alejarse, cuando un ángel le avisó que el niño que esperaba María, fue engendrado por el Espíritu Santo y debía ponerle por nombre Jesús. Ambos (María y José) recibieron el privilegio de ser guardas del Mesías, importantísima tarea que llevaron a cabo con éxito.

No obstante, al pasar el tiempo, debieron aceptarlo en el corazón, como su Señor y Salvador, necesitaron experimentar el Nuevo Nacimiento, el cual quiere traer Cristo sobre la humanidad. Por eso amigo, amiga, no interesa a qué grupo de personas pertenezca, ¡Anímese a buscar a Dios!

- **Navidad Es Un Milagro**

¡Amigo, amiga!

Reciba todo el amor y la misericordia derramada sobre su vida, la de sus seres queridos y amigos. No hay nada mejor que tener a Cristo, la Navidad viviendo dentro

del corazón; se lo digo por experiencia propia, porque después de vivir muchos años celebrando una “tradición”, descubrí quien es la Navidad.

Es cierto que nació un día, vino a la tierra enviado por decisión de la Trinidad. Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo estuvieron de acuerdo en que uno de ellos debería entregarse por el bien de la humanidad. Fue necesario tener a Cristo entre nosotros, quien vivió sin cometer ningún solo pecado, a pesar de estar rodeado de pecadores. Porque dice la Biblia que “todos pecamos”, usted y yo diariamente hacemos cosas que no debemos hacer, pero contamos con la posibilidad de arrepentirnos, pedir perdón y seguir adelante con una nueva esperanza. Para eso vino Cristo, la Navidad, para traer esperanza a cada ser humano que le permita entrar a su corazón.

Navidad no es solo un día, una fecha, es mucho más, por eso es importante que usted se detenga por un instante y reflexiones sobre la verdad de tan preciado acontecimiento.

El nacimiento físico del Señor se produjo una vez y para siempre, pero es necesario que el nacimiento espiritual se produzca diariamente en su corazón amigo, amiga, porque diariamente usted y yo necesitamos resolver problemas, enfrentar tristezas y pérdidas irreparables.

No le hablo desde un mero conocimiento intelectual o teológico, todo lo que digo es por haberlo experimentado personalmente y comprobé los beneficios de conocer a un Dios poderoso, que no solo está distante en el cielo, sino que vio nuestro sufrimiento y descendió; no le importó dejar su trono para venir a nacer en un establo lleno de olores nauseabundos.

De la misma manera, siglo tras siglo, sigue naciendo en corazones que están llenos de cosas malas, que producen enfermedades, odios y rencores. Y esas personas que le permiten a la Navidad nacer dentro suyo son transformados por el poder de Dios y reciben los milagros que necesitan. Por eso lo aliento a conocer un poco más sobre la Navidad.

¡Dios es Fiel!

Juan “Tito” Ferrando

Su Amigo y Pastor

REFERENCIAS BIBLICAS

(Versión Nueva Reina Valera 2000)

- **EN EL ANTIGUO TESTAMENTO:**

Isaías 7: 14

Isaías 9: 6 y 7

Isaías 11: 1-5

Jeremías 23: 5-6

Salmo 72: 1-19

Números 24: 17

- **EN EL NUEVO TESTAMENTO:**

Mateo 1: 18-25 Nacimiento Milagroso

Mateo 2: 1-12 La Visita de los Sabios del Oriente.

Mateo 2: 13-15 La Huida a Egipto.

Mateo 2: 16-18 Herodes manda a matar a los niños.

Mateo 2: 19-23 La familia se establece en Nazareth.

Lucas 1: 26-38 Un ángel anuncia el nacimiento de Jesús.

Lucas 2: 1-7 Cómo nació Jesús

Lucas 2: 8-20 Ángeles anuncian a Jesús.

Lucas 2: 21-24 Jesús Presentado en el Templo.

OTROS LIBROS DE NAVIDAD:

(Fundación Iglesia de Jesucristo)

- Dios está con Nosotros. El Glorioso Nacimiento.(Edición 2012)
- Navidad Es Dios (2º Edición-2014)